

Wir nehmen Abschied von



Theo Hölle

* 12.Oktober 1930 + 7. April 2024

Er war ein treuer Stefanusfreund, langjähriger Mitarbeiter und Klosterführer.

Im Namen unseres Geistlichen Beraters Msgr. Heinrich-Maria Burkard gedenken wir des Verstorbenen in großer Dankbarkeit.

Stefanus-Gemeinschaft im Kloster Heiligkreuztal

Das Abschiedsgebet ist am Freitag, 12. April, 18.30 Uhr im Münster Heiligkreuztal.

Das Requiem ist am Samstag, 13. April, 14.00 im Münster Heiligkreuztal. Anschließend findet die Beerdigung auf dem Nonnenfriedhof statt.